

12月4日、江戸川区就労フェアが行われました。

12月3日から9日まで「障害者週間」ということで、タワーホール船堀にて、江戸川区就労フェアが行われました。

船堀駅を降りると駅前では、白鷺特別支援学校の生徒による販売ブース。元気の良い呼び込みで溢れていました。



ホールでは、はじめに日本理化学工業株式会社 社長 大山隆久様の御講演がありました。社員96名の内障害者の雇用が69名粉の出ない現代版チョコレートの開発を行っている会社です。

「皆働社会の実現」に向けて、大事にしている理念や具体的な工程改革についてのお話がありました。

イベント会場は、江戸川区の各事業所のブースが立ち並び、「キットパスを使って自由に絵を描こう」のコーナーもありました。



鹿本学園からはS部門高等部生徒が参加しました。自分で気になった事業所のブースへ行き、説明を聴いたり、実際にパソコンを操作したりと意欲的に参加しました。最後に、面接ブースにて面接体験に参加することができました。

緊張しながらも、自分たちの将来に向けて考える良い学習の機会となりました。次年度はN部門中学部も参加できるよう計画を立てていきます。

